

"Excellence Monsieur le Président Yasser Arafat,

Altesse Royale,

Excellences,

Monsieur le secrétaire général,

Messieurs,

Il nous est agréable, alors que nous clôturons nos travaux, de vous remercier pour les efforts que vous avez déployés et qui ont été couronnés par une Déclaration finale reflétant les points de vue de ce comité vis-à-vis de la question d'Al-Qods Acharif.

L'esprit qui a animé nos travaux, administre la preuve, une fois encore, que la solidarité entre Musulmans est à même de mener à des résultats réalistes, en harmonie avec les préceptes de notre Sainte religion, fondée sur la paix et la vertu.

Il s'agit de la du résultat de nos efforts qui n'atteint certes pas la perfection puisqu'il n'y a de parfait que Dieu. L'histoire islamique nous a permis de retenir plusieurs leçons et de nombreux enseignements, à savoir, notamment, que la réalisation des nobles objectifs se fait par étapes et jamais d'un seul coup, grâce à la persévérance, à la cohésion et à la solidarité.

Le climat positif qui a présidé aux travaux du comité nous incite à aspirer avec une ferme détermination, à ce que les gens soient rétablis dans leurs droits tant que nous demeurons convaincus de la justesse de la cause d'Al-Qods Acharif, attachés à la nécessité d'appliquer les résolutions de la légalité internationale, et déterminés à convaincre la communauté internationale qu'il ne peut y avoir de paix qu'après le recouvrement par les Palestiniens - qui ont plus que jamais, besoin de notre soutien - de leurs droits nationaux légitimes.

Nous souhaitons que les négociations sur le statut final reprennent rapidement afin de relancer le processus de paix, dans la perspective de parvenir à un accord définitif, global et équitable.

Nous vous assurons que nous allons œuvrer, avec l'aide de Dieu et grâce à votre soutien permanent et continu, à la concrétisation des résolutions issues de notre réunion et à la défense, avec sincérité et responsabilité, de la première des deux Qibla et du troisième Lieu Saint.

Nous vous remercions pour les sentiments fraternels que vous avez exprimés à l'endroit de mon pays, implorant Dieu de nous assister tous

dans l'accomplissement de notre mission sacrée pour la défense de l'Islam et des Musulmans, et de nous guider sur la voie du succès.

Je déclare levée la séance. Merci pour votre participation.

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu soient sur vous".

Maroc.ma